



LLAMA A LA CORTE A ATENDER ALGUNOS CASOS

# Huelga evitaría *sabadazos*, ironiza AMLO

Ante los amagos del Poder Judicial de irse a paro en protesta por la reforma que está en debate, el presidente Andrés Manuel López Obrador ironizó que, de esa forma, no habrá *sabadazos*.

“Ahora están hablando jueces,

magistrados, ministros que van a hacer una huelga el día 19. Hay quienes sostienen que no pueden hacerlo legalmente; yo digo sí, están en su derecho, somos libres”, dijo.

“Si se van a huelga, quiere decir que no va a haber tantos *sabadazos*.

No van a seguir sacando gente (de prisión”, indicó.

Como ejemplo, el mandatario resaltó el caso de Mario Marín, exgobernador priista de Puebla, acusado de tortura contra la periodista Lydia Cacho y quien fue sometido a

prisión domiciliaria la madrugada de este miércoles.

El mandatario reiteró que no se verán afectados los derechos de los trabajadores.

“La única cosa que vengo aclarándoles, porque había trabajadores

del Poder Judicial en Nayarit (en la gira que hizo el fin de semana), es que no se preocupan, porque se van a beneficiar; es acabar con los privilegios de los de arriba”, insistió.

Sin embargo, acotó que antes de que se vayan a su huelga, primero la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, resuelva dos asuntos donde está involucrado dinero en beneficio de la hacienda pública. —*Diana Benítez*